



Nexus

Soluciones empresariales

A close-up photograph of several hands in business attire working together to assemble wooden puzzle pieces. The hands are positioned around the puzzle, with some holding pieces in place and others reaching to fit them. The background is a soft-focus outdoor scene with a blue sky and a body of water. A semi-transparent blue circle is overlaid on the left side of the image.

En Nexus Soluciones Empresariales, creemos en el poder de la unión y la colaboración para crear soluciones integrales que impulsen el éxito de nuestros clientes. Nos enorgullece **ser parte de su camino hacia el logro de sus objetivos y la mejora continua.**

- **Excelencia**
- **Integridad**
- **Innovación**
- **Colaboración**

Nuestros valores

Nuestros **servicios**

Procesos

Acompañamos a las organizaciones en la estructuración y administración de metodologías que fomentan la mejora continua de sus procesos. Nos dedicamos a gestionar y resolver los retos transformacionales, con el objetivo de lograr un mayor control y seguimiento en cada etapa.



Nexus
Soluciones empresariales

Implementación y administración del Sistema de Gestión de Calidad bajo ISO 9001: garantizamos la conformidad con los estándares internacionales de calidad.

Madurez de los procesos: desarrollamos flujogramas, metodologías documentales y definimos indicadores clave de rendimiento para optimizar los procesos.

Sistema de control interno: establecemos sistemas de control interno robustos que aseguran la eficiencia operativa y la integridad financiera.

Definición y seguimiento a mejoras continuas: implementamos estrategias para la identificación y seguimiento de oportunidades de mejora continua.

Gestión de riesgos: acompañamos a las organizaciones en la identificación, evaluación y gestión integral de riesgos mediante el desarrollo de matrices personalizadas, el registro de eventos críticos y el análisis de su impacto, fortaleciendo así la respuesta y la resiliencia organizacional.

Auditoría

Llevamos a cabo evaluaciones independientes y objetivas de la información financiera y operativa. Identificamos los riesgos que pueden afectar los resultados, con el fin de mitigarlos y garantizar la transparencia y solidez de los procesos y la información de su organización.



Nexus
Soluciones empresariales

Auditoría

Auditorías de calidad bajo ISO 9001:

aseguramos el cumplimiento con los estándares internacionales de calidad.

Auditorías de procesos: evaluamos y optimizamos los procesos internos para mejorar la eficiencia operativa.

Auditoría de SARLAFT, SAGRILAFT: cumplimos con las normativas de prevención de lavado de activos y financiación del terrorismo.

Auditoría financiera: realizamos revisiones exhaustivas de los estados financieros para asegurar su exactitud y conformidad.

Cumplimiento

Apoyamos a su organización en el diseño, implementación y puesta en marcha de procesos internos que garantizan el cumplimiento en el sistema de lavado de activos y financiación del terrorismo.

Nuestros servicios están diseñados en la prevención de riesgos, multas o sanciones, asegurando la integridad y conformidad en todo momento.



Cumplimiento

Diseño e implementación de SARLAFT y SAGRILAFT: desarrollamos e implementamos sistemas de administración de riesgos de lavado de activos y financiación del terrorismo, garantizando el cumplimiento con las regulaciones nacionales e internacionales.

Tercerización oficial de cumplimiento: ofrecemos servicios de externalización de la función de cumplimiento, proporcionando expertos que aseguran la adherencia a las normativas y la gestión proactiva de riesgos.

Gestión financiera

Nos dedicamos a impulsar decisiones asertivas en su organización mediante el análisis financiero y asesoría experta en la estructuración de procesos financieros eficientes. Nuestro objetivo es identificar oportunidades de mejora, optimizar la gestión y reducir costos.



Nexus
Soluciones empresariales

Gestión financiera



Diagnóstico y análisis financiero: realizamos evaluaciones detalladas para identificar fortalezas, debilidades y áreas de oportunidad en la salud financiera de su empresa.

Implementación o mejora de procesos financieros: desarrollamos e implementamos procesos financieros sólidos y eficientes, adaptados a las necesidades específicas de su negocio.

Evaluación de proyectos: analizamos la viabilidad y el impacto financiero de proyectos futuros para asegurar inversiones inteligentes y rentables.

Valoración de empresas: proporcionamos servicios de valoración precisa y objetiva de empresas para diversas finalidades, incluyendo fusiones y adquisiciones.

Planeación financiera: ayudamos a desarrollar estrategias financieras a largo plazo que alineen con los objetivos de su negocio.

Elaboración de flujo de caja, presupuesto e indicadores: creamos y gestionamos flujos de caja, presupuestos y métricas clave para monitorizar y mejorar el rendimiento financiero.



Otros servicios

Ofrecemos una variedad de servicios adicionales que complementan nuestras principales áreas de especialización y contribuyen al bienestar y desarrollo integral de su organización.



Nexus
Soluciones empresariales



Salud ocupacional: programas y estrategias para promover un entorno de trabajo seguro y saludable, minimizando riesgos y cumpliendo con las normativas de seguridad laboral.

Pausas activas: diseñamos programas de pausas activas adaptados a las necesidades específicas de cada empresa, fomentando la actividad física y el bienestar. Nuestro objetivo es crear un entorno laboral más saludable y productivo.

Capacitaciones: proporcionamos programas de capacitación diseñados para mejorar las competencias y habilidades de los empleados en diversos campos. Nuestros programas se adaptan a las necesidades específicas de su empresa, asegurando un desarrollo profesional continuo y efectivo.

Realización de eventos

Organizamos y gestionamos eventos corporativos que promueven la cohesión y el bienestar del equipo, tales como:

Jornada de la salud: eventos centrados en la promoción de la salud y el bienestar, ofreciendo actividades y recursos para fomentar hábitos saludables entre los empleados.

Día de la familia: eventos diseñados para fortalecer los lazos familiares y mejorar la integración entre los empleados y sus familias, creando un ambiente de trabajo más inclusivo y armonioso.

Jornadas de integración: jornadas diseñadas para fortalecer las relaciones interpersonales dentro de la empresa a través de actividades lúdicas y colaborativas, fomentando el trabajo en equipo, la comunicación efectiva y el sentido de pertenencia entre los empleados.

Eventos y fiestas empresariales: nos encargamos de cada aspecto logístico, asegurando que cada momento sea memorable ofreciendo un servicio profesional que no solo destaquen por su organización impecable, sino que también reflejen fielmente la identidad y los valores de su empresa.



Nuestro **equipo**



Nexus
Soluciones empresariales



Vanessa Hernández

**Especialista en auditoría,
gestión de riesgos y
optimización de procesos**

Con más de 10 años de experiencia en auditoría, gestión de riesgos y mejora de procesos, Vanessa ha trabajado con empresas líderes en los sectores financiero, asegurador, manufacturero, comercial y de servicios.

Su trayectoria se ha centrado en garantizar la eficiencia operativa, fortalecer los controles internos y asegurar el cumplimiento normativo, impulsando la calidad y el crecimiento sostenible de las organizaciones.

Algunos aspectos sobre sus trabajos:

- Evaluación de riesgos y cumplimiento normativo en procesos organizacionales.
- Implementación y ejecución de auditorías al sistema de gestión de calidad bajo ISO 9001 teniendo logrando la certificación con ICONTEC.
- Formación de equipos altamente capacitados en la norma ISO 9001, promoviendo una cultura organizacional orientada a la calidad.

- Acompañamiento a proyectos internos de las organizaciones en la gestión del cambio y análisis de impacto en los procesos, buscando su alineación con la estrategia empresarial.

- Diagnóstico, diseño e implementación de mejores prácticas para incrementar la eficiencia operacional y fortalecer la estrategia empresarial.

Vanessa ha participado en encuentros y congresos nacionales e internacionales sobre auditoría, gestión de calidad y gestión de riesgos, que le han aportado a su formación profesional.

Su objetivo: fortalecer los procesos y promover la mejora continua en las organizaciones.



Nexus

Soluciones empresariales



301 941 9104



nexus-se@hotmail.com



@se_nexus



Medellín, Colombia.